

あわちゅうだより

2024年8月29日（木）発行

大津市立粟津中学校生徒指導部

2学期が始まりました



約40日間の夏休みを終え、暑い日が続きますが2学期が始まりました。始業式では、オリンピック、全国高等学校野球選手権大会にふれながら、目標に向け努力を積み重ね一生懸命な姿をみせてくれた選手などに対する誹謗中傷を話題にしました。2学期は、合唱コンクールや体育祭といった行事がある学期です。集団がその目標に向かって一生懸命に何かをやり遂げようとする経験は、きっと自分自身の成長につながり、かけがえのない思い出になるでしょう。行事をみんなにとってプラスするために、みんなに大切にしてほしいことがあります。それは、「みんなが安心・安全に」という視点です。一生懸命頑張っている仲間を応援する、共に競い合った仲間を讃える、失敗して悔しい思いをした仲間を励ますということです。失敗した仲間や競い合った仲間を責めたり誹謗中傷し、心を傷つけるようなことは絶対にしないでほしいです。行事が終わった後、「みんなで目標に向かって頑張ることって思っていたより楽しいな」と思える、そんな2学期にしてほしいと思います。



また、3年生の中には進路が気になり始め不安が募っている人もあるかもしれません。久しぶりに会う友達とうまくやっていけるか心配になっている人もいることでしょう。それぞれが期待や不安を抱きながら始業式を迎えたと思います。不安感や心配なことがある人は、その不安を家の方や先生等誰かに伝えましょう。不安を伝えることは大切なことです。お家の方や先生は、必ず皆さんの力になり、全力でサポートしていきます。そして笑顔あふれる粟津中をみんなでつくっていきましょう。

学校生活のきまりの見直しで学んでほしい力



10月から学校生活のきまりの見直しをしていきます。自分たちが学校で生活している中で、学校生活のきまりに関わって困っていること、不安に感じていることなどを見直していきます。大切なのは「みんなが安全・安心に学校生活を過ごすことができる」という視点です。そして、この取り組みを通して皆さんに学んでほしいことは、学校生活のきまりを変えることだけでなく、どうしたらいいのか？と色々と自分事として考えるということです。以下は2学期の学校生活のきまりの見直しに関する予定です。

10月…学級討議

11月…新生徒会によるミーティング

3学期…新学校生活のきまりのスタート